

## 大宮校区人口

令和3年11月1日現在

町名	世帯数	男	女	計
加守町1丁目	552	530	543	1,073
加守町2丁目	546	525	568	1,093
加守町3丁目	420	435	415	850
加守町4丁目	1,099	1,098	1,117	2,215
宮前町	533	500	546	1,046
西之内町	1,662	1,819	1,957	3,776
合計	4,812	4,907	5,146	10,053
最大年5月比	△0	▲465	▲571	▲1,036



## 第57号

令和4年1月1日

会議協議会 次会内  
地区市原報部  
大宮地区公民館  
杉広大宮地区  
所者集先  
行行絡  
発発編連  
大杉広大宮地区公民館  
加守町4丁目6番18号 ☎444-7138

新年あけましておめでと  
うございます。皆様方には  
心新たに新年をお迎えの事  
とお慶び申し上げます。

新年あけましておめでと  
うございます。皆様方には  
心新たに新年をお迎えの事  
とお慶び申し上げます。

新年あけましておめでと  
うございます。皆様方には  
心新たに新年をお迎えの事  
とお慶び申し上げます。

令和3年度の市民協議会

昨年9月末に緊急事態宣

言が解除され、皆様方の生

活、活動様式も少しずつで

はあります。宣言前に戻り

つつあると思われます。

令和3年度の市民協議会

月にコロナ対策を取り、人

権講習会を開催していただき

ました。地域の子ども達

の登下校時には見守り隊の

方々が子ども達の安全を見

守つてくださいました。コ

も皆様のご厚情にお応えで

きるよう、私たちも気持ち

を新たに、子どもの教育の

ため尽力してまいりたいと

思います。

コロナ禍の下、さまざま

な厳しい状況がござります

が、大切にしなければなら

ないものを見極め、学校園

として取り組んでいく必要

があります。それは時に、

子どもたちから学ぶことが

あります。無邪気な明るい

笑顔、勉強にも遊びにも精

一杯頑張っている姿、困つ

ている人、弱い立場の人を、

力を合わせて助け合うこと

など、人として忘れてはい

けないなと思うことです。

未来ある子どもの健やか

な成長に向けて、地域の皆

様とともに車の両輪のよう

に前へ進んでまいりたく存

じます。今年もどうぞよろ

しくお願い申し上げます。

大宮地区市民協議会をは

じめ地域の皆様には、これ

までも子どもの登下校時間

の見守り、学校園や校園区

の環境を整えていただいて

おりました。また、旧年中、

大宮地区の皆様の温かさを

改めて実感することがたく

さんありました。心より感

謝いたします。今後

活動も年末迄は何も出来な

い状況でしたが、1月9日

(日)に中央公園にて親子

凧あげ大会を開催、2月に

は6町対抗ソフトボール大

会も行いたいと思っており

ます。環境部会では宮前町

会と協力し「のら猫対策(T

NR)」活動を行っており

ます。又、人権部会では10

月にコロナ対策を取り、人

権講習会を開催していただき

ました。地域の子ども達

の登下校時には見守り隊の

方々が子ども達の安全を見

守つてくださいました。コ

も皆様のご厚情にお応えで

きるよう、私たちも気持ち

を新たに、子どもの教育の

ため尽力してまいりたいと

思います。

コロナ禍の下、さまざま

な厳しい状況がござります

が、大切にしなければなら

ないものを見極め、学校園

として取り組んでいく必要

があります。それは時に、

子どもたちから学ぶことが

あります。無邪気な明るい

笑顔、勉強にも遊びにも精

一杯頑張っている姿、困つ

ている人、弱い立場の人を、

力を合わせて助け合うこと

など、人として忘れてはい

けないなと思うことです。

未来ある子どもの健やか

な成長に向けて、地域の皆

様とともに車の両輪のよう

に前へ進んでまいりたく存

じます。今年もどうぞよろ

しくお願い申し上げます。

大宮地区市民協議会をは

じめ地域の皆様には、これ

までも子どもの登下校時間

の見守り、学校園や校園区

の環境を整えていただいて

おりました。また、旧年中、

大宮地区の皆様の温かさを

改めて実感することがたく

さんありました。心より感

謝いたします。今後

活動も年末迄は何も出来な

い状況でしたが、1月9日

(日)に中央公園にて親子

凧あげ大会を開催、2月に

は6町対抗ソフトボール大

会も行いたいと思っており

ます。環境部会では宮前町

会と協力し「のら猫対策(T

NR)」活動を行っており

ます。又、人権部会では10

月にコロナ対策を取り、人

権講習会を開催していただき

ました。地域の子ども達

の登下校時には見守り隊の

方々が子ども達の安全を見

守つてくださいました。コ

も皆様のご厚情にお応えで

きるよう、私たちも気持ち

を新たに、子どもの教育の

ため尽力してまいりたいと

思います。

コロナ禍の下、さまざま

な厳しい状況がござります

が、大切にしなければなら

ないものを見極め、学校園

として取り組んでいく必要

があります。それは時に、

子どもたちから学ぶことが

あります。無邪気な明るい

笑顔、勉強にも遊びにも精

一杯頑張っている姿、困つ

ている人、弱い立場の人を、

力を合わせて助け合うこと

など、人として忘れてはい

けないなと思うことです。

未来ある子どもの健やか

な成長に向けて、地域の皆

様とともに車の両輪のよう

に前へ進んでまいりたく存

じます。今年もどうぞよろ

しくお願い申し上げます。

大宮地区市民協議会をは

じめ地域の皆様には、これ

までも子どもの登下校時間

の見守り、学校園や校園区

の環境を整えていただいて

おりました。また、旧年中、

大宮地区の皆様の温かさを

改めて実感することがたく

さんありました。心より感

## 「ノラ猫からさくらねこへ」

部会長 大西洋一 環境部会

中央公園内でノラ猫に餌を与える人がいて困っているとの苦情があり、宮前町内でもノラ猫による糞尿被害や鳴き声などで多くの人を悩ませていました。

中央公園内と各町会の掲示板に「飼わない猫にはえさを与えない」等のポスターを貼りましたがあまり効果が見られませんでした。動物には人の心を癒す力がありますので、特に身近な猫・犬には、ついつい餌を与える人が少なくありません。

ボスターを見られた方から連絡が入り、猫に餌を与えないということでは解決

しないので協力させてほしいとの申し出があり、TNR活動を勧められました。TNRとは、ノラ猫を捕獲し（Trap）、避妊去勢手術を施したのち（Neuter）元の場所に戻す（Return）ことです。TNRを行った上でさくらの花びらのように耳をカットした猫がさくらをつけています。なぜ元の場所に戻すのかというと、猫には自分の縄張り以外の場所に勝手に入ってはいけないというルールがあり、他地域から猫の流入を防ぐには、もともといたノラ猫たちにテリトリーを守らねばならないのです。

宮前町では7箇所で34匹（他団体の実施分も含む、校区内では別に12匹）の猫を捕獲して不妊手術をさせることができました。又、手術可能体重に満たない子猫（10匹）は保護猫として保護団体に里親を探して頂いています。

岸和田市も、昨年4月よりさくらねこ無料不妊手術チケット（公益財団法人どうぶつ基金の行政枠）を交付してくれるようになります。

大宮地区市民協議会で捕獲器を購入しました、校区内のできる限り広い範囲で被差別部落掲載書本が復刻され、採用活動の資料と企業があるとの報道があり非常に残念です。

防災部会の担当をさせて頂いてから、ご存知のところ、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、研修会や施設見学などが自粛や中止となってしまいました。

今までに、阪神淡路大震災や東日本大震災などの突發的な災害と局地的な大雨や台風に伴う風水害などの

防災部会員として災害が発生した際にどの様な活動をすれば良いのか、これから色々な研修会の開催や部会員の方と意見交換を重ねるとともに、災害を実体験された方の講演会にも参加することなどで、災害に対する意識改革に繋がります。

皆様にとって新しい年が、夢を叶えられる素晴らしい一年となりますことを心から御祈り申し上げます。

評を得て、応募者多数なったことから抽選にて受講生を開催する予定です。令和4年度も引き続きこの講座を開催する予定です。男性諸兄の皆様は、奮ってご応募頂き、公民館で新しい自分探しをして頂きたいと思います。

これからも、公民館が地域の社交場であり続けるために、皆様に喜んで参加して頂けるような新しい講座

これ以上、不幸なノラ猫が増えない（街に猫があふれよう）に今後も取り組みを進めていきたいと思います。

新年あけましておめでとうございます。皆様には、輝かしい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

本年も公民館の運営につきまして、地域の皆様には御支援御協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

大宮青少年会館から大宮地区公民館に名称を改め、現在の場所に移転してきております。

新規開設の「公民館は地域の社交場」館長矢野常和

から、間もなく丸3年になります。現在、当館をご利用頂いている方の約8割以上が女性の方々に限られており、男性の皆様にも公民館活動に興味を持った結果、昨年4月から男性用定期講座「男のヨガ」を始めようと講座生を募集したところ、大変多くご利用して頂くために、知恵を絞り検討いたしました。

講座を開催する予定です。

## 春木川の洪水対策工事

部会長 原田光雄 防災部会

春木川で洪水対策を目的に河道の雑木除去と堆積土の除去工事が大阪府岸和田土木事務所により昨年から進められています。

木橋の上流では、河川の流下能力向上のための工事で1月末まで行われます。この工事も「春木川・轟川をよくする市民の会（流域8校区町会連合会）」が土木事務所と協議の結果により予算化されたものです。

木橋の上流では、河川の流下能力向上のための工事で1月末まで行われます。この工事も「春木川・轟川をよくする市民の会（流域8校区町会連合会）」が土木事務所と協議の結果により予算化されたものです。

お蔭で、4回のネットワーク大宮を無事発行することができました、お礼申し上げます。

多くの皆様に見て・読んでいただけた内容だったでしょうか、これからも「ネットワーク大宮」が、ますます地域の皆様へ有用な情報を発信できるよう頑張っています。

2年間広報部会長を務めさせていただきました。その間広報部会員や原稿・写真を提供いただいた皆様の

評を得て、応募者多数なったことから抽選にて受

講生を開催する予定です。令和4年度も引き続きこの講座を開催する予定です。

男性諸兄の皆様は、奮ってご応募頂き、公民館で新しい自分探しをして頂きたいと思います。

これからも、公民館が地域の社交場であり続けるた

めに、皆様に喜んで参加して頂けるような新しい講座

を提供する予定です。

講座を開催する予定です。

男性諸兄の皆様は、奮ってご応募頂き、公民館で新しい自分探しをして頂きたいと思います。

これからも、公民館が地域の社交場であり続けるた

めに、皆様に喜んで参加して頂けるような新しい講座

を提供する予定です。

男性